



COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC) porte à la connaissance des chargeurs, CAD et autres opérateurs économiques que le CNCC organise un séminaire sur « **Les outils de digitalisation des procédures du commerce extérieur au Cameroun** », les **26 et 27 septembre 2024 à partir de 10 heures** dans la salle de formation du CNCC sise au 11^{ème} étage de l'immeuble siège au Centre des Affaires Maritimes à Bonanjo.

Ce séminaire a pour objectif de sensibiliser les chargeurs et les autres acteurs du commerce international sur les mesures digitales mises en place par les différents intervenants et la nécessité d'anticipation des procédures de commerce extérieur.

Bien vouloir contacter l'adresse formation@cncc-cm.org et les numéros suivants 670210045 et 670155553 pour toute inscription.



Le Directeur Général

Auguste MBAPPE PENDA



RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNSC) hereby informs shippers, Licensed Customs Brokers (LCB) and other business persons that the CNSC will organize and host a training seminar themed "**Anticipating Foreign Trade Procedures in a Digital Era**" on **26 and 27 September 2024** as from **10:00 a.m. prompt** at the CNSC training hall on the 11th floor of its head office building at the Centre des Affaires Maritimes in Bonanjo.

This training seminar seeks to raise the awareness of shippers and other foreign trade actors on the digitalisation of procedures by other stakeholders and the need to anticipate foreign trade procedures.

For registration formalities, please contact us at formation@cncc-cm.org or 670210045 / 670155553.

Auguste Mbappe Penda

General Manager

